



## ユネスコ新春フェスティバル 奨励賞表彰、トークと合唱などを実施

広島ユネスコ活動奨励賞表彰式と組み合わせて、新春にふさわしいゲストを招いて催す恒例の「ユネスコ新春フェスティバル」

（広島市教育委員会後援）は1月27日、広島アンデルセンで、80人が参加して開かれました。

第1部表彰式では、北川建次会長が「今年は、日本のユネスコ加盟50周年、『世界の子どもための平和の文化・非暴力の国際10年』の初年度、そして『ボランティア国際年』。受賞者の活動に学ぶところが大きい」と挨拶。次いで、審査委員長の広島大学中山修一教授から講評が克明に行われました。

表彰式では、受賞団体（※別掲）それぞれに賞状・ブロンズ像が渡され、その後、各代表者が活動状況が報告されました。第2部は、30年余、崇徳高校で教鞭をとるかたわら同校グリークラブの指導と指揮にあたってこられた天野守信さんの慈愛に満ちた「音楽と教育」トーカー。続いて同氏の指揮、同校グリークラブOBによる「民謡／音戸の舟歌」「遙かなる友に」などが、男声合唱ならではの響きに乗って歌われ、会場から盛

んな拍手が送られました。

### △奨励賞実施経過▽

◇応募／学校部門2校  
社会部門14団体

◇受賞者／深川小学校、舟入高

校、ひろしまと世界を結ぶ子

ども文庫、広島ホームステイ

協会、真亀日本語教室、モン

ゴル・ツエツエグ、HOPE

▲広島市深川小学校▽学習單元

「もち米づくり」と「広島イン

ターナショナルスクールの子ども

と友だちになりたい」（児童）

を結び「国際感覚の素地を養う」

田植え、稻刈り、餅つき……

クリスマス、とんど、日・英語

カルタ遊びなどの行事が、両校の子どもの協同で進められた。

第2部は、30年余、崇徳高校

で教鞭をとるかたわら同校グ

リークラブの指導と指揮にあた

つてこられた天野守信さんの慈

愛に満ちた「音楽と教育」トー

カ。続いて同氏の指揮、同校グ

リークラブOBによる「民謡／

△原爆をテーマにした創作劇を上演して以来、今日まで全国大会最優秀などの成果を上げ、平和の文化の創造を継続してきた。創作では「平和を考え、行動する力を育てる」ため演劇部員（現在55名）が平和学習、聞き取りなどをを行う。老人ホームでの上演など地域も重視する。△ひろしまと世界を結ぶ子ども文庫▽原爆と環境に関する絵本を送り続けて5年。32カ国（120カ所）へ696冊を届けた。

95年、北京・世界女性会議のNGO（非政府組織）フォーラム出席の広島代表がワークショップで原爆絵本を紹介し、「絵本はことばの壁を超えて平和のメッセージを伝える力がある」「核兵器廃絶・地球環境保全が共通課題である」ことを確信。

翌96年、「ひろしまと中国を結ぶ子ども文庫」を設立。その後、会を「世界を結ぶ」に改称し、インド、パキスタンなどの国際交流を促進した。

△広島市立舟入高等学校▽98年の学校などを活動に組み入れ。力開発を促進した。

△広島ユネスコ班が研究発表を行い、広島桜が丘高校の生徒と一緒に、広島桜が丘高校の生徒と一緒に文化に学ぶ」をめぐって、付属高校ユネスコ班が研究発表を行った。この間、外国と交流中の広島市の学校などを活動に組み入れ。△広島ユネスコ班が研究発表を行ったが、「新された「世界寺小屋運動」の横断幕を背に元気良く声を発する高校生たちの活躍で、二万七千二十五円の净財が寄せられました。これは、日ユ協会連盟に届けられ、世界寺小屋運動に役立てられます。

△広島ユネスコ班が研究発表を行ったが、「新された「世界寺小屋運動」の横断幕を背に元気良く声を発する高校生たちの活躍で、二万七千二十五円の净財が寄せられました。これは、日ユ協会連盟に届けられ、世界寺小屋運動に役立てられます。



